

CORPORATION MÉTAUX PRÉCIEUX DU QUÉBEC

Corporation Métaux Précieux du Québec reçoit un paiement de 1 M\$

Montréal, le 7 novembre 2022 - Corporation Métaux Précieux du Québec (« QPM » ou la « Société ») (TSX.V : QPM, FSE : YXEP, OTCQB : CJCFF) annonce que dans le cadre du communiqué de presse du 10 octobre 2022 indiquant que Vital Metals Limited (« Vital ») a avisé QPM qu'elle ne procédait pas à l'acquisition de la participation de 68 % de QPM dans le projet Kipawa et de 100 % dans le projet de terres rares lourdes Zeus, QPM a reçu un paiement de 1 013 124 \$ aux termes du “term sheet contraignant” en date du 9 août 2021, tel que modifié le 4 février 2022 entre QPM et Vital.

À propos de Corporation Métaux Précieux du Québec

QPM est une société d'exploration aurifère avec de vastes terrains sur le territoire très prometteur d'Eeyou Istchee Baie-James, au Québec, à proximité de la mine d'or Éléonore de Newmont Corporation. Le projet phare de QPM est le projet Sakami avec des teneurs significatives et des cibles bien définies prêtes à forer. L'objectif de QPM est d'explorer rapidement le projet Sakami et de le faire progresser à l'étape de l'estimation de ressources minérales.

Pour plus amples renseignements, communiquer avec :

Normand Champigny
Chef de la direction
Téléphone : 514 979-4746
Courriel : nchampigny@qpmcorp.ca

*La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation
(au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX)
n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.*